

La Bolivie renforce les actions à la frontière pour contrecarrer la contre-bande via le Chili



La Paz, 4 avril (RHC)- Le ministre de la défense de la Bolivie, Javier Zavaleta, a assuré à La Paz, la capitale, que les Forces Armées auront recours à tous les moyens aériens et terrestres pour combattre la contrebande, spécialement à la frontière avec le Chili.

Javier Zavaleta a ajouté que les opérations à la frontière avec le Pérou n'ont pas l'ampleur de celles entreprises à la ligne de démarcation avec le Chili où des techniques et des tactiques de l'armée sont utilisées.

Le ministre bolivien a reconnu que la lutte contre ce fléau est une tâche difficile mais que de grands efforts sont déployés afin de contrecarrer ces activités illégales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/187575-la-bolivie-renforce-les-actions-a-la-frontiere-pour-contrecarrer-la-contre-bande-via-le-chili>



Radio Habana Cuba